

Angelika Warmuth/picture alliance via Getty Images

Guttenberg teme que una Alemania débil sea un blanco fácil para Trump

- · Josue Michels
- 14/11/2024

Sólo unas horas después de que Donald Trump celebrara su victoria electoral en Estados Unidos en la madrugada del 6 de noviembre, el gobierno de coalición alemán se colapsó de forma espectacular. Esta correlación tiene ramificaciones peligrosas para Alemania, advirtió el ex ministro alemán de Defensa Karl-Theodor zu Guttenberg en una entrevista con la revista Focus Online.

"Nos tratarán con más dureza", señaló Guttenberg. "Ya no podremos descansar sobre un cojín suave en lo que respecta a la seguridad, sino que tendremos que ocuparnos nosotros mismos de ella".

Trump tiene "dos obsesiones", los aranceles punitivos a las importaciones y el deseo de ser visto como un presidente de la paz, según Guttenberg. "Está buscando una solución pacífica para Ucrania, que, si resulta como en ocasiones se filtra, podría ser un reto enorme, e incluso un peligro, para nosotros en Europa".

PT

Cuando le preguntaron cómo veía Donald Trump los acontecimientos en Alemania, Guttenberg respondió: "Mientras más nos distanciamos, más divididos estamos en nuestro país, más se despierta su interés hasta el punto de que dice: *muy bien, son un blanco fácil para las cosas que tengo en mente*".

Guttenberg señaló que ésta tiene que ser la última llamada de atención para que Europa actúe, pero no puede hacerlo si no tiene un líder.

Pero ésa es más o menos la situación en la que se encuentra Alemania. El miércoles por la noche, el canciller alemán, Olaf Scholz, despidió al ministro de Finanzas, Christian Lindner, y rompió por lo tanto con su socio de coalición, los Demócratas Libres. Scholz criticó duramente a Lindner en un mensaje de video y declaró un camino hacia las elecciones del próximo año.

Guttenberg criticó a Scholz: "No recuerdo a nadie en un puesto de tan alta responsabilidad que se volviera tan loco. (...) La forma en que fue tras [Lindner] no es digna de un canciller federal".

Guttenberg cree que los acontecimientos de la semana pasada exigen unas nuevas elecciones rápidas.

La Trompeta lleva tiempo observando a Guttenberg como el hombre que probablemente ponga fin a la crisis de liderazgo de Alemania y, más ampliamente, de Europa. La actual agitación política podría muy bien conducir a ello.

En "Vigile de cerca a este hombre", publicado en febrero, el redactor jefe de la Trompeta, Gerald Flurry, explicaba:

Hay un hombre en Alemania al que seguimos desde 2009. He creído que podría convertirse en el gobernante de una nueva superpotencia europea. Su patrimonio es único. Ha llegado a lo más alto de la política alemana en el pasado. Es agudo, incluso astuto. Su nombre es Karl-Theodor zu Guttenberg.

La mayoría de la gente no lo sigue de cerca. Aunque se ha mantenido en gran parte fuera de las noticias, cada vez estoy más convencido de que se trata de un hombre al que hay que vigilar.

La razón de esta audaz predicción es la profecía bíblica. Pasajes del libro profético de Daniel y del Apocalipsis están relacionados con los acontecimientos que Jesucristo describió en Mateo 24 y que conducirían a su regreso.

Daniel 8:23 dice: "Y al fin del reinado de estos, cuando los transgresores lleguen al colmo, se levantará un rey altivo de rostro y entendido en enigmas". Daniel 2 y Apocalipsis 17 muestran que este hombre gobernará sobre un imperio de 10 naciones o grupos de naciones gobernadas por 10 reyes.

Aunque la mayoría de los que profesan ser cristianos ignoran estos pasajes, el difunto Herbert W. Armstrong los siguió de cerca y profetizó que esta unión de naciones surgiría en la Europa actual. Después de la Segunda Guerra Mundial, esta unión comenzó a tomar forma, pero aún carece de un liderazgo fuerte. El Sr. Flurry ha continuado el legado del Sr. Armstrong tras su muerte en 1986. Desde entonces, muchos de los pronósticos del Sr. Armstrong, como la reunificación de Alemania y la salida de Gran Bretaña de la alianza europea, se han cumplido. Pero este profetizado hombre fuerte aún no se ha levantado. Esta crisis política actual puede desencadenar su ascenso.

El Sr. Flurry ha explicado que este hombre fuerte profetizado quizás no ocupe un cargo dentro de Alemania, pero podría dirigir a Europa desde una posición más dominante. Él escribió:

Él podría dirigir a Europa como el líder de Alemania. Sin embargo, el Sr. Herbert W. Armstrong pensó, y yo también pienso, que habrá otro líder de Alemania y un hombre *incluso por encima de él* que gobierne Alemania y al resto de los 10 reyes de Europa.

El destino de Europa está ligado en última instancia al de Alemania. Una Alemania sin líder podría preparar el camino para este hombre fuerte profetizado. Se trata de un pronóstico específico, y los tiempos en los que vivimos exigen que usted lo compruebe por sí mismo. Para más información, lea "Vigile de cerca a este hombre".